

# ***Friedensdekade: "Lass uns den Frieden wecken!"***

Aber wie können WIR das machen? Wir sind nur 'einfache' Menschen. Wir sind kein Trump, Putin oder Merz. Trotzdem können wir helfen.

Wir helfen, indem wir den zeigen, was 'einfache' Menschen hinkriegen, was sie nicht können!

Wenn man mit Eltern streitet, sollte man nicht einfach warten, bis sich der andere entschuldigt, nein, man sollte selbst die Person sein die Versöhnung aufsucht. Wenn der Streit eskaliert, sollte man nicht schreien, man sollte versuchen ruhig zu bleiben und einen klaren Kopf zu behalten. Das ist nicht immer einfach! Wenn man sich streitet, sollte man einen Kompromiss finden damit es nicht eskaliert.

Manchmal streitet man mit Freunden, das ist normal. Wenn das passiert, sollte man ebenfalls probieren einen Kompromiss zu finden. Wenn das schwer ist, sollte man mit einem Erwachsenen reden. (Natürlich haben wir auch Streitschlichter!)

All das ist niemals einfach. Dennoch denke ich das Menschen das hinbekommen.

Wenn genug Menschen es schaffen, wenig zu streiten, könnten die Leute in höheren Positionen es mitkriegen.

Dieser Weg ist ein langer. **Doch er startet bei uns.** Bei den die kaum eine Stimme haben, bei den die sich vielleicht nicht trauen ihre Stimme zu nutzen.

~Cato van der Bijl, 8a